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Petits enfants, c'est la dernière heure, et comme vous avez appris qu'un
antéchrist  vient,  il  y  a  maintenant  plusieurs  antéchrists  :  par  là  nous
connaissons que c'est la dernière heure. Ils sont sortis du milieu de nous,
mais  ils  n'étaient  pas  des  nôtres;  car  s'ils  eussent  été  des  nôtres,  ils
seraient demeurés avec nous, mais cela est arrivé afin qu'il fût manifeste
que tous ne sont pas des nôtres.  Pour vous, vous avez reçu l'onction de
la part de celui qui est saint, et vous avez tous de la connaissance.  Je
vous ai écrit, non que vous ne connaissiez pas la vérité, mais parce que
vous la  connaissez,  et  parce  qu'aucun mensonge ne vient  de la  vérité.
Pour vous, l'onction que vous avez reçue de lui demeure en vous, et vous
n'avez  pas  besoin  qu'on  vous enseigne;  mais  comme son  onction  vous
enseigne toutes choses,  et  qu'elle  est  véritable  et  qu'elle  n'est  point  un
mensonge, demeurez en lui selon les enseignements qu'elle vous a donnés.
(I Jean 2 :18-21 ; 27)

Que serait  la  bonne  onction?  Conformément  à  la  Parole:  l’amour,  la
paix,  la  joie;  c’est  ça,  l’onction.  Marcher  comme cela,  jusqu’à  ce  que  Dieu
soulève le rideau et me prenne à l’intérieur, et m’isole du monde qui m’entoure
(Gal. 5:22). [1]

Le fruit de l’Esprit c’est l’amour, la joie, la paix, la longanimité, la bonté, la
patience,  la  douceur.  Il  n’y  a  aucune  preuve  visible,  pas  charnel,  c’est  tout
spirituel.  C’est vrai.  C’est la force cachée qui est en  vous. La Vie de Jésus
Christ de retour sur vous l’adorateur, alors que vous aviez mis vos mains sur Sa
tête et confessez que vous aviez tord. [2]

Or, lorsque Jésus vint, nous voyons qu'au commencement de Son ministère,
après avoir pris, la semence de David, spirituellement parlant,  quand le Saint-
Esprit vint sur Lui au baptême de Jean, Il devint le Messie oint ... Maintenant,
souvenez-vous, Il était le Fils de Dieu lorsqu'Il naquit. Il était le Fils de Dieu né
virginalement.  Mais Il devint le Messie lorsque le Saint-Esprit vint sur Lui;
car Messie signifie oint. Voyez-vous? Et Il fut l'Oint lorsque le Saint-Esprit vint
sur Lui. . (Matt. 3:13-17; Luc 3:21-23). [3]

L’église L’a haï. Pourquoi? Il était leur Dieu, Lui-même. Ils L’ont haï, et ils
ont refusé de L’accepter comme leur Messie. Non monsieur, ils ne voulaient pas
d’un Messie comme celui-là. Et aujourd’hui l’église fait la même chose. Elle nie
la Parole. Ils n’En veulent pas. Elle contredit ce qu’on leur a enseigné à croire,
dans leurs credos.  Et la Parole, c’est le Messie. Vous croyez ça? Eh bien,  le
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reflet de la Parole, alors, qu’est-ce que c’est? C’est de refléter un Messie, qui
est  le  Saint-  Esprit  au milieu de  nous.  Il  Se reflète,  Il  cherche à le  faire,
partout où Il peut trouver une lampe à travers laquelle Il pourra regarder,
qui  n’est  pas tout  enfumée par des crédos et tout,  à travers  laquelle  Il  pourra
émettre la Lumière. [4]

Et donc, nous ne pouvons pas mettre notre confiance dans ce que les autres
disent.  Il  n’y  a  qu’une  chose  dans  laquelle  vous  pouvez  mettre  votre
confiance,  c’est  dans  la  Parole.  Et  la  Parole  est  Dieu.  Et  la  Parole  ointe
produit le Messie : la Parole de l’heure, ointe. Que c’est beau! Ils ont passé à
côté, de la Parole… La Parole est toujours vraie, mais c’est l’interprétation
qu’ils En avaient qui était fausse.

Je me demande si cette grande chose, ce Conseil œcuménique que nous avons
dans le monde aujourd’hui, le Conseil mondial des Églises, qui se réunissent pour
que  nous  soyons  tous  un…  (Apo 13 :11-15).  Je  me demande s’ils  se  rendent
compte C’est exactement ce que les Écritures ont dit qu’ils feraient. Mais eux, ils
trouvent que c’est la chose la plus merveilleuse du monde, que nous puissions
tous nous donner la main et être un. Ils disent : “Jésus a prié, afin que nous soyons
un.” C’est vrai. Mais pas un comme ça.

Il a dit : “Soyez un, comme Moi et le Père, Nous sommes un.” Oui, soyez un
comme ça.  (Jean 17.21). Alors, ce serait comment, ça?  La Parole en nous, ce
serait alors la Parole ointe. C’est ça l’unité de Dieu. Voyez-vous, l’unité de
Dieu, c’est la Parole ointe en vous. Voyez? Et alors, vous devenez un fils, un
messie de l’âge.

Maintenant,  remarquez,  Moïse,  la  Parole  ointe  bien,  nous  pourrions
l’appeler…j’espère que vous comprendrez, si je dis qu’il était le Messie. Il était
la Parole ointe qui avait été promise pour cette époque-là. Moïse l’était! Le
croyez-vous? Bien sûr, le mot Messie signifie “le oint”. Voyez? Or, Noé était le
oint de son époque.  Abraham avait  dit  qu’il  y  aurait  son peuple séjournerait
pendant quatre cents ans, qu’ils seraient dans la servitude,  (Actes 7 : 6) et qu’ils
en sortiraient par une main puissante, et ce qu’il opérerait là : ses signes et ses
prodiges et les générations qui allaient venir, et ce qui allait se faire.  Et Moïse
était là, la Parole ointe de cette époque-là. Voilà pourquoi il a pu mettre sa main
dans son sein. Pourquoi? Il était dans la Présence de Dieu. (Amen). La grande
Gloire  de  la  Shekinah  était  tout  autour  de  lui.  Chaque  mouvement  qu’il
faisait  représentait  Dieu (Exo  3 :  1-14).  Voilà  où  l’église  devrait  en  être
maintenant. C’est vrai! Au lieu de ça, nous nous sommes embarqués dans une
galère dénominationnelle.

Mais Moïse avait été attiré, et il s’est approché. Et il y avait là cette Colonne
de Feu, dans ce buisson. Et Moïse était là, oint. Sans doute que cet homme ne
savait même pas ce qu’il faisait. Les symboles qui lui ont été donnés, au moment
où il était là, avec son bâton de berger, alors qu’il savait que ceci serait une verge
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dans le désert (Nombres 21 : 4-9). Elle s’est transformée en serpent, et celui-ci est
devenu une expiation; ce serpent, dans le désert. Toutes les choses qu’il a faites…
C’étaient des signes et des voix qui s’adressaient au peuple. Voyez-vous, il y avait
là quelque chose qui se rapportait à lui. Peut-être que Moïse ne le savait même
pas  lui-même,  mais  il  était  la  Parole  ointe  de  cette  époque-là .  Il  était  le
Messager oint. Alors, s’il était le Messager de cette heure-là, il était le Messie de
cette heure-là. Il était le oint.

Or,  lui,  Josué  et  Caleb  étaient  les  croyants  du  groupe  (remarquez)  et  ils
essayaient ’enseigner la Vérité aux autres. Mais, voyez-vous, Satan (Dathan et
Koré) a fait périr les autres dans le désert. Mais, quel était le problème? (Jude 11;
Nombres16:1-35).

Présentez-moi une Église qui est entièrement ointe par Dieu, à tel point
que  chacune  de  ses  actions  et  de  ses  mouvements  est  AINSI  DIT  LE
SEIGNEUR, alors qu’elle marche dans cette Gloire de la Shekinah, et je vous
montrerai là un Messie (un oint de Dieu) sur la terre. 

Moïse était là, près de ce buisson ardent et de la Gloire de la Shekinah. Il était
là, oint, c’est à peine s’il savait ce qu’il faisait. Il obéissait simplement à ce que
la Voix lui disait de faire : “Mets ta main dans ton sein. Retire-la. Prends ce
bâton. Transforme-le en serpent. Jette-le de nouveau par terre.” (Exo 4 : 2-7) Sans
tenir compte de ce que n’importe qui d’autre disait, il le faisait. 

Il  a dit  :  “Seigneur,  montre-moi Ta Gloire, et je suis  prêt à me rendre en
Égypte. Je ne suis pas un homme éloquent. Je ne sais pas bien parler. Mais fais-
moi seulement voir Ta Gloire.” Et Il La lui a montrée. Alors il est allé là-bas, et il
s’est servi de ces mêmes choses, pour montrer  qu’il  était le Messie oint.  Cet
homme a ramassé de la poussière de la terre, l’a jetée en l’air, et des mouches et
des  puces  se  sont  envolées  de  cette  poussière,  et  elles  ont  recouvert  la  terre.
Qu’est-ce qui pouvait créer, si ce n’est Dieu? Il a pris de l’eau du fleuve et l’a
versée sur la rive; et chaque goutte d’eau, dans toute l’Égypte, s’est transformée
en sang. Qu’est-ce qui pouvait faire ça, si ce n’est Dieu? Qu’est-ce que c’était? Il
était tellement soumis à la Parole ointe de Dieu qu’il était le Messie.

Les Égyptiens ont cherché à rejeter Cela, en agissant de telle manière… Les
incroyants  ont  cherché  à  rejeter  Cela.  Les  soi-disant  croyants  ont  cherché  à
exécuter leur plan à eux. Mais la Parole de Dieu les a conduits tout droit dans
le pays promis. C’est vrai. Ils étaient oints. Ils étaient… Il était le Messie. [5]

Et  lorsque  Moïse  vit  qu'il  avait  été  suscité  dans  ce  but  et  qu'il  avait
rencontré face à face ce grand Dieu qui l'avait appelé, oint et identifié, et qui lui
avait dit: « C'est ton appel, Moïse, Je t'envoie. Je vais te montrer Ma Gloire et Je
suis ici dans le buisson ardent. Va là-bas! Je serai avec toi. » Il n'avait même pas
besoin d'un bâton. Il avait la Parole, la Parole confirmée. Et il s'en alla.

Cela oignit la foi qui était en lui. Et  cela nous oint, lorsque nous voyons
que nous vivons dans les derniers jours et que nous découvrons que tous ces
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signes arrivent. L’Écriture dit qu'ils arriveraient dans les derniers jours, allant du
ciel aux puissances politiques, à la nature des gens, la démoralisation du monde et
le comportement des femmes. Ce qu'elles feraient dans les derniers jours, ce que
les hommes feraient, ce que les églises feraient, ce que les nations feraient, et ce
que Dieu ferait. Et nous voyons tout cela devant nous. 

Oh! Cela oint notre foi. Cela nous amène dans de grands cycles, voyez-vous?
Cela nous sépare des autres choses du monde. Peu importe combien nous sommes
petits, combien nous sommes une minorité, combien l'on se rit de nous et l'on se
moque de nous, cela ne fait aucune différence. C'est tout. Nous le voyons; il y a
quelque chose au-dedans de nous. Nous étions prédestinés à voir cette heure
et rien ne nous empêchera de la voir. Amen! Assurément, Dieu l'a prononcé.
Cela est déjà arrivé. Nous le voyons. Oh! Combien nous remercions Dieu pour
ceci! Oh! Cela fait ressortir votre foi, lorsque nous voyons ces choses arriver ici.
[6]

J’ai un bon ami là-bas, qui prêche ce message-là; un pentecôtiste, qui est là à
déclarer aux gens, à chercher à unir l’église, en disant “qu’il faut entrer là-dedans,
dans ce mouvement œcuménique”.  Voyons,  parmi  celles  qui  sont  là-dedans…
l’église du Christ. Beaucoup de ces dénominations qui ne croient même pas à la
naissance virginale, ni à toutes ces choses, elles en font toutes partie. Comment
deux hommes peuvent-ils marcher ensemble s’ils ne sont pas d’accord? Bon,
vous  avez  dit  “Amen”  à  ça,  alors  maintenant,  je  me  demande  ceci  :  Alors,
comment un homme peut-il  dire  qu’il  est  Chrétien et  qu’il  est  rempli  du
Saint-Esprit, alors qu’il nie que cette Parole est la même hier, aujourd’hui, et
éternellement?  Le  Saint-Esprit  en  vous  ponctuera  cette  Parole,  chaque
Parole : “Amen. Amen. Amen.” Quand la Parole dit quelque chose, vous dites :
“C’est la Vérité.” Amen! Parce que vous êtes d’accord avec la Parole. Vous êtes
d’accord avec Dieu. Vous et Dieu êtes un. Dieu est en vous. Vous êtes Son fils
ou Sa fille, ce qui fait de vous un messie qui Le représente, la Parole ointe qui
s’accomplit en vous.

Maintenant,  voyez-vous, Dathan avait dans l’idée qu’ils pourraient tous en
faire une grande religion. Vous savez, même l’apôtre Pierre a eu cette idée-là, sur
la montagne de la Transfiguration. Il a dit : “Dressons ici trois tentes; une pour
Moïse, une pour la loi, une pour les prophètes…” (Matt 17 :1-8)

Comme Pierre parlait encore, une Voix est descendue et a dit : “Celui-ci est
Mon Fils bien-aimé. Écoutez-Le.” Là, quand ils ont regardé de nouveau, ils n’ont
vu que Jésus seul.  Il  se  tenait  là.  Il  était  la  Parole.  Tout ce qu’il  vous faut
entendre, c’est cette Parole. C’est Lui, dans tous les âges. Voyez ce que la Parole
dit pour l’âge en question, regardez Dieu La oindre, et marchez avec Cela.
C’est tout.

Les enfants ont suivi la Colonne de Feu qui les conduisait au pays promis
(Exo. 13 : 21-22). Ceux qui sont allés jusqu’au bout y sont parvenus, les autres
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ont péri.  Remarquez, ils désiraient la Parole mélangée avec le monde ce qui
les a induits en erreur. Et remarquez l’effet que cela a eu sur eux.  Ils ont passé
complètement  à  côté,  parce  qu’ils  refusaient  d’accepter  la  Parole  ointe.
Voyez-vous, il faut qu’il y ait la contrefaçon… Il faut d’abord qu’il y ait le vrai,
pour qu’on puisse en faire une contrefaçon. Et là ils l’avaient, et Dieu a montré
qu’Il n’était pas impliqué là-dedans (Nombres 16).[5]

Maintenant,  regardez.  Il  nous  est  apparu  sous  la  même  forme  que  dans
l'Ancien Testament et que dans le Nouveau Testament; et Il a fait connaître  le
même Christ par la même Parole. Et je vous déclare que Christ est le Saint-
Esprit. Le mot  Christ  signifie « le Oint »;  (Jean 1 : 41) une  personne qui est
ointe. C'est cela le Christ, le Oint. Combien savent que c'est vrai? C'est l'inter...
L’Oint. Il est dit qu'il y aurait un homme qui serait oint, oint de quoi? La Bible
dit,  dans  Actes  2,  que  Jésus  de  Nazareth,  cet  homme  à  qui  Dieu  rendit
témoignage et qu'Il oignit du Saint-Esprit, s'en alla et fit de grandes œuvres,
voyez-vous, et Dieu manifesta et prouva qu'Il était dans cet homme (Actes 2 :36 ;
10 :38).

Et maintenant, nous devenons, en étant oints par ce même Esprit, des «
messiets  »  oints,  des  messies  des  derniers  jours,  pour  illuminer  la
résurrection de Jésus-Christ, et montrer qu'Il n'est pas mort, mais qu'Il est
dans Son peuple, sous la forme du Saint-Esprit, et qu'Il agit au milieu de Son
Épouse. Il est épris d'Elle, et Il se déverse en Elle. Ils deviennent Un pour le
Souper des Noces; et les mêmes signes promis par le même Dieu, dans la
même Parole, produisent les mêmes manifestations que Lui. [7]

La Colonne de Feu est l’Onction. Or, cette Colonne de Feu est le Logos
qui est sorti de Dieu. Le Logos, qui est, en fait, l’attribut de la Plénitude de
Dieu. Lorsque  Dieu  a  pris  une  forme  qui  Lui  permettait  d’être  vu,  C’était
l’onction du grand Esprit qui est sortie, Il S’est baissé, Il est descendu, Dieu le
Père, le Logos qui était au-dessus d’Israël… Celui qui était saint, qui ne pouvait
pas supporter le péché. Une offrande de sang a dû être faite là même, en Éden.
Puis ce Logos est devenu chair et Il a habité parmi nous; et là où ce Logos a
habité, dans un corps humain, qui était le sacrifice. (I Tim. 3:16).

Alors  que  l’homme  avait  été  fait  à  l’image  de  Dieu…  (Gen.  1 :  26-27),
ensuite Dieu est descendu, à l’image de l’homme, afin de racheter l’homme,
ce qui a réuni l’homme et Dieu. Les cieux et la terre se sont étreints et se sont
embrassés; Dieu et l’homme se sont embrassés, dans la Paternité et la filiation,
lorsque le Logos s’est fait chair et qu’Il a habité parmi nous (Jean 1 :1-2,14).

Jésus a dit : “Je suis venu de Dieu, et Je m’en vais à Dieu.” (Jean 8 :24) Pas
vrai?  Après  Sa  mort,  Son  ensevelissement,  Sa  résurrection  et  Son  ascension,
quand le corps a été enlevé au Ciel pour s’asseoir à la droite de Dieu. Bon, je ne
veux pas dire que Dieu a une main droite, Dieu est un Esprit (Jean 4 :24). Mais
à la droite, ça veut dire “avec la puissance et l’autorité de Dieu”. Ainsi, tout ce
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qui est dans les Cieux tire son Nom de Lui et Lui est soumis, tout ce qui est sur la
terre tire son Nom de Lui et Lui est soumis un Nom au-dessus de tout nom :
Jésus-Christ (Phil 2 : 5-11). Maintenant, ce Logos, qui était en Lui, lequel était
l’Esprit de Dieu, l’Onction, par la grâce sanctifiante du Sang Il a amené à
Dieu beaucoup de fils, qui sont oints de ce même Logos.

Et la Colonne de Feu n’est pas Lui; c’est la forme Esprit, vous voyez, qui a
été  sur  le  Fils  de  l’homme,  et  qui  est  maintenant  venue  oindre  des  fils  de
l’homme, pour produire de nouveau un ministère correspondant parfaitement à ce
qu’Il avait annoncé, ceci afin que la Tête et le reste du Corps puissent s’unir. [8]

Oh! Et souvenez-vous maintenant que c'était le même que Celui qui dit, dans
Jean 14:12: « Celui qui croit en Moi fera aussi les œuvres que Je fais. » Est-ce
vrai? C'est Lui qui l'a dit. C'est Jésus qui, dans Marc 11:24, a dit: «  Si tu dis à
cette montagne... » (non pas, « si tu pries pour que cette montagne ») « ...si tu
dis à cette montagne: Ôte-toi de là, et si tu ne doutes pas en ton cœur, mais
crois que ce que tu dis arrive, tu peux avoir ce que tu as dit. »  Si tu le dis
présomptueusement, cela n'arrivera pas, mais, si quelque chose en toi... que tu es
oint pour ce travail, et que tu sais que c'est la volonté de Dieu de faire cela, et
que tu le dises, cela doit arriver. C'est Lui qui a dit ceci: « Si vous demeurez en
Moi, et que Mes paroles demeurent en vous, demandez ce que vous voudrez, et
cela vous sera accordé. » (Jean 15.7) Oh! là là! Oh! là là! Vous voyez ce que je
veux dire?

Le prophète de Dieu témoigne de la résurrection du garçon mort en Ferland. 
La foi  qui  était  dans mon cœur fut  ointe.  Oh! Si  seulement  je pouvais

expliquer cela! La foi que Dieu...  que j'avais en Dieu, qui m'avait dit qu'Il ne
faillirait  jamais,  me dit:  «  La situation est  maintenant  sous  contrôle.  Voilà
exactement  ce  que  je  t'avais  montré,  il  y  a  deux  ans,  et  tout  se  trouve  là,
exactement dans l'ordre. La seule chose que tu dois faire, c'est  de prononcer la
Parole! » Et le petit garçon ressuscita des morts. [6]

Je voudrais parler sur le sujet afin d’élever votre foi, de devez l’avoir. S’il ya
des prédicateurs ici, que vous parlez aux gens vous avez une atmosphère de la
prédication pour le salut ; et vous voulez faire un appel à l’autel.  Puis si vous
voulez  une  atmosphère  de  la  guérison,  recevez  l’onction  pas  la  Parole,  et
donner la au peuple, puis mettez tous le groupe sous une certaine onction :
autrement, sous l’expectative d’une certaine chose. Voyez, nous nous attendons à
quelque chose. [9]

Je lisais  l’histoire  de Martin  Luther.  Et  l’histoire  disait  que Martin  Luther
n’avait  pas  beaucoup  de  miracles   pour  pouvoir  protester  contre  l’Eglise
Catholique … mais il a gardé sa tête au-dessus de fanatismes qui suivaient son
réveil.  C’est vrai.  Garder vous pur et fidèle à votre appel.  Rester avec la
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Parole de Dieu et ne bouger pas. Rester simplement, demeurer dans votre
appel. (I Cor 7 : 20-24). S’il vous donne un travail- là-bas  comme fermier,  un
bon fermier. Que Dieu vous bénisse dans cela, payez vos dimes et autres, vos
offrandes pour faire avancer le ministère. S’il  a fait de vous un mécanicien, Il
vous  a  béni  dans  ce  travail,  rester  y  et  remercier  Le  pour  cela.  Demeurez
simplement là où Dieu vous a  appelé.  

Voyez, il y a une autre chose que nous devons savoir. Peu importe combien
Dieu vous béni, vous n’avez pas le droit de réprimander un oint de l’Eternel,
ou dire quelque chose contre eux.  C’est  juste.  Dieu est  le  seul en prendre
soins. S’ils ont besoin d’une réprimande, ils sont Ses enfants. Laissez-les en
paix. Vous n’êtes pas sensé le faire (I Chron. 16 : 22 ; Ps 105 :15). [10]

Remarquez,  ils  n’ont pas voulu la manière dont Il  était  venu, il  en est de
même aujourd’hui.  En ces jours-là, les églises voulaient leurs systèmes oints.
Les pharisiens voulaient le système oint des Pharisiens, les Sadducéens voulaient
le  système  des  Sadducéens,  des  Hérodiens  et  ainsi  de  suite.  C’est  pareil
aujourd’hui.  Si  Dieu  enverra  une  onction  et  oint  les  Unitaires,  oh  là,  là,  en
parleront-ils  aux  Bunitaires  ou  à  un  Trinitaire  ou  à  n’importe  qui ?  Les
Assemblées le diront- ils aux Unitaires ? ‘’ Je vous ai dit que nous avions raison.
‘’Les Méthodistes diraient aux Baptistes, ‘’ Oh mon garçon, nous l’avons’’.  Vous
voulez votre système oint. 

Mais Dieu a promis de n’oindre que Sa Parole. Amen. Je sais que c’est dur
mais c’est la Vérité. Dieu ne change pas.  Il oint Sa Parole.  Oui, monsieur.  La
Parole promise ointe de l’âge est ce que Dieu oint :  la Parole promise de
l’âge. 

Mais laissez-moi vous dire, ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est la
Parole de Dieu ointe de l’âge qui amènera la puissance du Saint-Esprit de
nouveau. [11]

Les martyrs,  tout au long des âges, ils ont enduré des souffrances atroces.
Mais qu’est-ce qu’ils étaient? Ils étaient sous l’inspiration, l’Esprit de Dieu, la
puissance. N’oubliez pas ceci, église. Et vous, les frères, qui écoutez la bande, je
veux que vous pesiez bien ceci.  Comment des hommes auraient-ils pu faire
autre chose que ce que la puissance de Dieu, qui leur avait été envoyée, leur
permettait de faire? 

Si Dieu  envoie un certain Esprit parmi eux, ils ne peuvent faire rien d’autre
que ce que cet Esprit qui opère parmi eux leur fait faire.  Maintenant, nous
allons vous le prouver par l’histoire de l’église, et par l’ouverture des Sceaux et
les puissances qui ont été envoyées…Et vous remarquerez que l’église obéissait
parfaitement à l’onction, et ils ne pouvaient faire rien d’autre. (Apo 4 :6-11)

Donc,  le  premier,  c’était  ce  lion qui  a  rugi,  cette  Parole  pure  et  sans
mélange. Le deuxième, celui de Thyatire, c’était le boeuf. Et C’était une bête de
labeur.  Pardon.  Et  C’était  aussi  une  bête  de  sacrifice.  N’est-ce  pas  que  ça
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correspondait tout à fait à cette pauvre petite Église? Rome s’était installée, là-
bas,  et,  pendant  les  mille  ans  qu’a  duré  l’âge  des  ténèbres,  tous  ceux qui  ne
professaient pas l’appartenance à l’église de Rome étaient tués sur-le-champ. Et
ils ont dû peiner, aller de lieu en lieu.  

Et ils devaient peiner les uns et les autres. Voilà, c’était le bœuf (Apo. 6 : 1-8).
Vous voyez, quand cette chose-là est sortie, et qu’ils devaient se sacrifier,

qu’ils devaient passer par là.  Il a dit: “Ne fais pas de mal au vin et à l’Huile.”
Qu’est-ce qu’ils ont fait? Ils ont volontiers marché vers la mort. 

Ça leur était  bien égal, parce que l’Esprit  sur l’église en ce jour-là, c’était
celui du sacrifice, du labeur. Et ils se sont avancés, tout à fait spontanément, oints
du véritable Esprit de Dieu pour cet âge-là, et ils sont morts en héros, comme
sacrifices; des milliers de milliers, soixante-huit millions sont consignés : Le
bœuf: le sacrifice. [12]

Bon, qu’est-ce ? Christ descendant sur Son corps. Christ est la Parole. Nous
savons tous que l’onction c’est Christ qui vient sur la Parole et La vivifie. N’est-
ce pas ?  C’est cela  l’onction.  Christ  est  l’onction,  l’esprit  qui  vient  sur la
Parole et  vivifie  la  Parole,  La faire vivre.  Maintenant,  la  Parole est  dans
votre cœur. Vous croyez la guérison divine, et autre. 

Et Christ, l’onction, descendant sur le Son corps, juste comme l’homme
et la femme deviennent un. Maintenant, l’église doit avoir au ministère jusqu’à
ce  que  l’église  et  Christ  deviennent  un.  Il  peut  vous  oindre  pour  chaque
bénédiction qui est dans la Bible. Tout est pour vous. Tout ce qui est promis
dans cet âge vous appartient (I Cor 3. 23).  Mais si vous laissez quelque chose
de côté…Si l’onction vous frappe- Cela l’oindra. [13]
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